



表彰を町長に報告 6月9日

行政相談委員 平出善次郎さん 行政評価局長表彰

当町の行政相談委員を12年努める平出善次郎さん(池袋)が、このほど関東管区行政評価局長から表彰されました。

平出さんは、長年にわたり町民の皆さんから出された行政に関わる問題の解決にご尽力され、その功績が称えられました。

町の話題

町職員 AED講習

AED(自動体外式除細動器)とは電気ショックが必要な心臓の状態を判断できる心臓電気ショックの器械です。今年7月より一般の使用が認められ、町でも5月に町内の公共施設全12箇所にAEDを配備しました。これからは、地域の皆さんが使用法を習得し、必要時に適切な手当を実践することが求められます。町職員も全員がAEDの取扱い技術を習得するための「普通救命講習」を受けました。



全日本アツモリ草展

5月26日から6月5日までパノラマリゾート山頂レストラン『スピカ』において、2回目となる全日本アツモリ草展が開催されました。

今年度は最優秀賞に知事賞が新設され、6月3日に開催された表彰式では、10名の入賞者が田中康夫知事らから表彰を受けました。

希少野生植物に指定されているアツモリ草を、みんなの力で守り育てていきましょう。

最優秀賞の
釜無ホテイアツモリ草

みんなで森林づくり

6月3日 入笠山の町有林において『森林の里親促進事業』が実施されました。

この事業は県が仲介となり、富士見町と里親となってくだ

さる日本興亜損害保険株式会社が協働で森林を整備し、また、社員と町民が交流を深める事業です。

記念式典には田中知事、二宮同社常務、矢嶋町長らが出席し、調印式と記念植樹を行った後、同社の社員家族、町民約40人が植樹作業を行いました。

